

PERSPECTIVA ESTABLE

HR Ratings eleva calificación de Metepec

■ HR Ratings de México, única calificadora de valores en el país con calidad internacional, confirmó la disciplina financiera con la que se conduce el gobierno de David López Cárdenas al otorgar condición al alza con perspectiva Estable a Metepec, ubicándolo entre las ocho mejores de 82 evaluadas del país entre 2016 y 2017.

La acreditación (HR AA-) se deriva por la reducción del nivel de endeudamiento del municipio con la expectativa firme de continuidad en su cumplimiento; además, por la nula adquisición de financiamiento adicional e incremento en el efectivo de libre disposición del municipio del 2015 al 2016, es decir, un comportamiento impecable en el manejo responsable de las finanzas públicas.

También consideró: “el Servicio de Deuda (SD) respecto a los Ingresos de Libre Disposición (ILD) pasó de 1.6% en 2015 a 1.8% en 2016.